

インタビュー



Atsushi Kawatsu 34Age



川津 篤史 指揮者
感謝の気持ちを結果に
 3年生になる子どもが、大会には必ず応援に来てくれます。4月から始まった訓練を理屈で言い表すことはできませんが、ここまで来たらやるしかない。みんなそう思っています。郡の大会、県の大会共に、練習してきたとおりにやっただけ。その結果が出ただけです。協力してくれた地域の方、家族に感謝しています。次は全国大会、結果を出します。



Masaaki Nameki 24Age



行木 政晶 1番員
後悔しないように頑張ってきます
 普段はあまり会話をしない芝山分署に勤務する父から「大変だぞ」と言われまじった。喜んでいられるかわからないけど、広報さんむ8月号を来客に見せています。郡大会では緊張しましたが、県大会は意外と緊張しないでできました。県大会で優勝した時は、教官喜んでくれていたの、頑張ってきたよかったです。



Tooru Kaiho 34Age



海保 道 2番員
ここまで来たらやるしかない
 仕事から帰ってすぐに訓練に向かいます。その時、3人の子どもたちが私に付いて行こうとするので困りました。家族と会社の協力なくてはできませんでした。消防歴7年、要員は6回目。町の大会で優勝経験はありますが、郡大会で優勝は初めてです。信じられませんでした。県大会は無我無夢で、緊張することなくできました。



Yoshiaki Kaiho 29Age



海保 祐章 3番員
指揮者に従うのみです
 消防歴5年目、要員も5回目です。4月からの訓練で休みも無く、妻に怒られていました。でも、プレゼントを贈ったら許してくれました(笑)。教官の指導は厳しいですが、ここまできたらやるしかない。郡大会の演技は、完璧ではなかったもので、「うそだろう」と思いました。



Satoru Suzuki 24Age



鈴木 怜 4番員
目指すは全国制覇
 6月20日に子どもが誕生しました。4月からの訓練で、家を留守にすることが多かったので、怒られていました。しかし全国大会に出場となつてからは、理解し協力してくれています。仕事から帰って、一瞬子どもの顔を見て、すぐ訓練に向かいます。訓練は辛いですが、全国大会ですから、頑張ります。



Tomohiko Hashimoto 25Age



橋本 友彦 補助員
来年の自分のために
 今年入団しました。4月から訓練で、家族は体を壊してしまふのではないかと心配しています。勤務先では、消防団員の方がいるので、理解してくれています。来年は、補助員以外をやる予定なので、他の要員の動きを見て勉強していきます。市長の前で行なつた郡大会は、緊張しましたが、県大会は優勝できるのではないかと思つていました。全国大会、精一杯頑張ります。